

5月くまのこり クラスだより



くまの子倶楽部三室保育園本館 令和2年5月1日発行



0歳児 ひよこ組

初めての園生活に泣く姿が見られましたが、少しずつ笑顔も見られるようになってきました。慣れてきた頃での緊急事態宣言となっていました。その後は、ひよこ組保育室で、りす組さんと合同で過ごしました。りす組と一緒に畠まで散歩に行って、春の自然に触れたりもしました。全員が揃う日を楽しみにしています。一緒にたくさん遊びましょうね！



1歳児 りす組

登園自粛のご理解とご協力をありがとうございます。早期収束し皆に会えるのを楽しみにしています。4月に12名が揃ったのはほんの数日でしたが、登園時には泣いていても、園庭に出ると全員が、それぞれに好きな遊びを見つけて楽しんでいました。4月後半には、園横の林や畠にも行きました。畠ではズボンを真っ黒にしながら、土遊びに夢中になっていました。気温みて、泥んこ遊びもしてみようと思っています。



2歳児 きりん組

登園自粛にご協力頂き、ありがとうございます。温かい陽気が気持ち良い季節となり、きりん組は毎日やる気満々で外に出て体を動かしています。アスレチックではロープを渡って滑り台に行くお友だちがいたり、階段裏の庭で虫探しに夢中になったりと、遊び方にも少しずつ変化が見られています。5月も、園横の林や畠を散歩したり、戸外にたくさん出て、元気に過ごしたいと思います。



3歳児 ぱんだ組

新しいお友だちを迎えて1か月。こあら組・うさぎ組さんを真似しながら、自分たちで園庭か室内どちらで過ごすかを決めています。名前を呼び合う姿も見られ、一緒に花を摘んだり、虫を捕ったりと春の自然にも触れています。鉄棒に挑戦する子も多く「先生見て～」と大きな声で教えてくれています。

今月も、戸外でたくさん遊びたいと思います。



4歳児 うさぎ組

進級・入園からあっという間に1か月が経ち「ぱんだじゃないよ。うさぎなんだよ」と嬉しそうに教えてくれます。園庭・室内・製作等、自分で活動を選択することを楽しみにしていて、友だちと相談して決める姿が見られます。やはり一番人気は園庭で、自分たちでルールを決めて鬼ごっこをしたり、鉄棒で新たな技に挑戦しています。一刻も早く状況が良くなり、皆が揃うといいですね。



5歳児 こあら組

ポカポカと暖かい天気が続き、戸外で春の訪れを感じることが出来ました。園庭では虫を捕まえて観察したり、畠に行ってチューリップや菜の花をハサミで切り花束を作りました。初めて、職員駐輪場裏の『くまの子の森』にも行ってみたりと、たくさん自然に触れました。登園人数が少ないですが、異年齢のお友だちと関わり、楽しく過ごしています。全員が登園できる日を楽しみにしています。